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  ２０１１－２０１２年度  魚津ＲＣ会長　寺崎　明博 　　　　　　

第２７８４回　例会報告

ゲスト並びにビジター紹介　　

・魚津西ロータリークラブ     森　国光会長

・魚津西ロータリークラブ　　三浦　茂幹事

誕生祝　７月１3日　宮本夫人

・結婚して３４年になります。

・奥さんは、現在ソロプチミストの会長をしています。

・前回の高校生意見発表会では、ソロプチミストに協力を頂きました。

・これからもロータリーのため、市民のために頑張りたいです。

　　　７月１４日　谷川君

・５６歳になりました。お袋さんが９１歳になり、聞こえが弱くなっ

　たので補聴器を買いました。試しに使ってみると聞きたいことも、

　聞きたくないことも良く聞こえます。皆さん試してはどうですか？

・いろんなことに挑戦し、人生を謳歌したいですね。

魚津西ロータリークラブ　森　国光会長あいさつ

・皆さんこんにちは！私はロータリーに入って１６年目になります。

　魚津さんの力を借りて、一年間頑張って行きたいと思っています。

・優秀な三浦幹事とやりますので、よろしくお願い致します。

魚津西ロータリークラブ　三浦　茂幹事あいさつ

・一番若いと思っていたが、いつの間にか中堅になっていました。

　森会長についていきながら頑張りますので、よろしくお願い致します。

２６１０地区　炭谷ガバナーより委嘱状の伝達.

・魚津ロータリーのおかげで地区のインターアクト委員長、

　並びに危機管理委員会の委員をすることになりました。

・武隈さんが７年前にされています。

・インターアクト、魚津ロータリーのために頑張ります。

　と強い決意を述べる。
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寺崎新会長挨拶　　

魚津西ロータリーの森会長並びに三浦幹事さん、ようこそおいで下さいました。二人で魚津ロータリーも

活気づいてきました。これからも来てください。

宮本先生の奥さん、誕生日おめでとうございます。谷川先生　おめでとうございます。

・皆さんに先ず結果を申し上げますと、６月３０日国際奉仕委員
　会を開いていただきました。
・７月１４日に韓国へ行ってきます。それを説明しますと、魚津RC
　釜一RCと１７年前に姉妹クラブとして友好締結をしております。
　従って年度が替わればお互いに挨拶を交わすのが礼儀であろうと
　思います。
　お互いに顔を見て話をすることにより、今後の付き合い方に
ついて話が出来ると思っております。
私は、韓国が好き嫌いを抜きに、私は国際理解、親善、平和に貢献

する必要があると思います。お金のかからない付き合い方を考えたいと思っております。
そこで会長、幹事、国際奉仕委員の方と５名で行ってきますので、皆さん方のご理解をよろしく
お願い致します。
釜一RCは来年創立２０周年を迎えます。また魚津RCは３年後６０周年を迎えます。
その時は、魚津労災病院の完成と一緒になり、何かが起こることが予想されます。
広浜さん、辻浩さん、中島久義さん、松田幹事、私の５人で行ってきます。

幹事報告
・ガバナー事務所より、東日本震災復興基金について
・金沢百万石RCより、地区大会の案内

７月例会案内として
・７月１５日　新年度親睦夜間例会（グランミラージュにて）
　　　　　　　１９時点鐘に変更になりました。
・７月２４日　午前６時３０分点鐘　早朝例会、海の駅蜃気楼にて
・７月２９日　ゲスト卓話、魚津工業高校の生徒にお願いしています

・７月SAA補助　　愛宕さん、中川さん、朝野さん、よろしくお願いします。

出席報告
本日の出席　　３３名　出席率　９４．２８％欠席者　２名。　メークアップ済みはなしです。
２７８２回の修正出席率は　８８．２３％から９１．１７％です。

ニコボックスの報告を致します。
・魚津西ロータリークラブより｢志」を頂いています。
・生駒さんから、７月７日　グランミラージュコンペで久しぶりに１００を切ることができました。
　証人は根岸さんです。
・池上さんより、本年度会長方針にもあるように、もり沢山の親睦委員活動を行いたい。
・松田さんより、なんとなく。
多くのニコボックス、ありがとうございます。

委員会報告　
・広報委員会　中川委員より「ロータリーの友」７月号について紹介　

　家族、継続、変化がよく出ていました。
　論の募集　テーマ「東日本震災に対し、様々な自粛をすべきであるか
　ないか」です。奮って参加してください。
　継続については、人間国宝能楽師の野村　万が私に厳しく教えて
　くれた父が「親を超えないないと伝承でない。親の後塵を拝しては
　いけない」と教えられた。誠に重い教訓である。



本日の卓話
クラブ協議会　各委員長の活動方針の説明です。

会員委員会　大島委員長より活動方針を発表していただきます。
皆さんこんにちは！
会員増強ですが、新入会員１名入られましたが、２～３人の増強を
目標にしています。８月が増強月間ですので、皆さんのご協力をお願いします。

出席委員会　吉森勝代委員長
クラブ活動計画書１４ページ参照して下さい。
先週の出席率が１００％でした。皆さんのご協力ありがとうございます。
無断欠席を無くし、食事の無駄をなくしましょう。

広報委員会　清水委員長
クラブ活動計画書にのって実行いたしたいと思っています。

親睦活動委員会　池上委員長
クラブ活動計画書１５ページ参照して下さい。
会長方針である｢楽しくなければロータリーではない」にのって活動したい。
毎月行いたいと思います。ただ楽しい時は自分の金を少し出していただき
ますようお願いいたします。
とにかく、楽しい１年にしたいです。

ロータリー情報委員会　　辻　浩委員長
クラブの定款、細則に目を通してください。
３年未満の会員の方は｢ロータリーとはなんぞや」を勉強したい。
詳しくはクラブ活動計画書を参照して下さい。

ニコニコボックス委員会　小浜委員長
クラブ活動計画書にのって実行いたします。
うれしい事、楽しい事がありましたら、ご協力おねがいします。

プログラム委員会　野沢委員長
例年、前年度幹事がやることになっている。
目標は、１６ページ参照願います。
年間行事は３０,３１ページに書いてあります。見てください。



地域環境委員会　谷委員長
昨年に続いて行います。
目標は、クラブ活動計画書１９ページ参照願います。
・水族館公園や海浜公園、桃山運動公園などの手入れをする。
・つくし学園クリスマス会参加。
など、多団体と協力し地域、発展のために活動します。

インターアクト委員会　坪井委員長
・クラブ活動計画書１９ページ参照ください。
・４月２９日　魚津工業高校と打ち合わせをしたいと思っています。
・８月２５日　加賀でインターアクト年次大会がありますので、参加する予定です。

世界社会奉仕委員会　辻　英晴委員長
・世界社会奉仕の計画方針に従って遂行したい、詳しくはクラブ活動計画書参照願います。

ロータリー友情交換委員会　武隈委員長
・委員会の目的を完全に果たしたい。
・今月１４,１５日会長含め５人が個人的に訪韓します。
・釜一RCは来年創立２０周年記念大会には、全員で来て欲しいと連絡を受けています。
　ぜひ来年の４月出かけましょう！

国際青少年交換委員会　谷川委員長
・６月２５日地区の委員会が開催されました。
（１）長期派遣(１年間）はアメリカニューヨーク州派遣です。１０名中８名が既に
　　　決定しています。　
（２）短期派遣(４週間）２名ですが、今年は計画がない。
（３）ベルギー交換事業は３年に１度の行事です。今年はありません。
　　　２０１３年受入となります。その時はご協力をお願いいたします。

松田幹事より、皆様のご協力感謝いたします。尚クラブ活動計画書の予備があります。
必要な方は事務局まで、お願いします。
終わります。

あとがき
・北陸も梅雨明けの発表があった。いよいよ夏本番です。
　　皆さん！熱中症にならないように気をつけましょう。
・訪韓の皆さん、ご苦労様です。道中無事に、初期の目的を達成されますよう祈念
　します。


